

【校訓】 「自律・向上・友愛」

【教育目標】 「～新しい時代を生き抜く生徒の育成～」

校長 野々上 勝



「湯原中学校 令和7年度 スタートしました。」

令和7年度が始動しました。平素より保護者の皆様には本校の教育活動にご理解とご協力を賜り心からお礼申しあげます。また、地域の皆様にも湯原の子供たちを温かく見守っていただき、心強い限りです。

生徒35名（1年12名、2年7名、3年16名）、教職員24名で今年度も頑張ってまいりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

4月7日(月)着任式、始業式の後、新担任や学年団所属教員、部活動担当教員が発表されました。心機一転、新たな出会いとスタートです。3年生・2年生とも、進級し、希望に満ちた顔つきで始業式に臨んでいました。

*始業式 校長の言葉(一部抜粋)

さて、みなさん、「自己実現」という言葉を知っていますか？自己実現とは、自分が自分らしく、夢や目標に向かって前進していくことを言います。

みんなそれぞれに思っていることがあると思います。しかし、思っていることが、うまくまとまらない、自分が思うことと違う方向に進んだり、友達にうまく伝えられなくて関係がギクシャクしたりといった経験が誰にでもあるでしょう。

そこで、今年度は、みなさんが自己実現を図っていくために、「考える」、「まとめる」、これを大事にしてほしいと思います。

「考える」ことは分かりますね。では、「まとめる」、これも大事なのはなぜでしょう。物でイメージすると分かりやすいです。目の前にバラバラと散らばっているカード。それをまとめると自分の手の内に入るし、相手に渡しやすくなるでしょう。これがまとめることが大事だという理由です。

そして、せっかく「考えて」「まとめた」自分の思いや考えをそのまま埋もれさせたらもったいないです。「話し合いましょう」、「伝えましょう」。そうすることで、クラスも学校全体もきっと思いのすれ違いは減っていくはずだし、もっといいクラスになるために前へ進むはずです。

その上で、気をつけなければならないことがあります。それは、自分に甘く、自分本位な考えに陥ってはいけないということです。例え、自分の気が向かないことであっても、しなきゃいけないことは逃げずに向き合う。いいかげんなことで終わらせず、やり抜く。つまり、しっかり「自分に向き合う」、これを大事にしてほしいと思います。

まとめます。

これから約1年間、大事にするテーマは2つ。

1つめ、「考える」「まとめる」「話し合う」「伝える」力
2つめ、「自分に向き合う力」

このことは先生たちも全員でサポートしていきます。がんばりましょう！



令和7年度 湯原中学校教職員の異動					
*転任・退任した職員			*新たに着任した職員		
教頭	木村俊弘	久世中学校へ	教頭	原彰宏	蒜山中学校より (週1日勤務)
指導教諭	近藤美沙子	退職	教頭	木村俊弘	
(授業改革推進員)			(授業改革推進リーダー)		
教諭(理科)	安田光一	退職	教諭(国語)	石原靖弘	鏡野中学校より (短時間勤務)
非常勤講師	堀聰子	勝山中学校へ	教諭(理科)	安田光一	
養護助教諭	田形くるみ	退職	養護助教諭	津田真帆	新規
教師業務アシスタント	小田切弥栄	久世中学校へ	スクールソポーター	中田百合子	新規
			スクールソポーター	大熊江美子	新規

*令和7年度第21回入学式

4月8日(火)には、第21回入学式が行われ、12名の新入生を迎えました。真新しい制服に身を包んだ新入生は保護者の方々や在校生、教職員に見守られながら、担任の美山先生の点呼に元気よく返事をしていました。

在校生代表の近藤淳志さんからは「中学校生活は楽しい反面、時には苦しいこともあります。そんな時は一人で抱え込まず相談してください。一緒に乗り越えながら充実した中学校生活を送っていきましょう。」と、歓迎の言葉がありました。新入生代表の杉村光亮さんからは「今日は僕たちにとって待ちに待った入学式です。湯原中学校の一員として責任感を持って学校生活を送りたいと思います。」と誓いの言葉がありました。35名の生徒一人一人がそれぞれの活躍の場で輝くことを期待しています。



*新入生オリエンテーション

4月10日(木)生徒会の主催により、専門委員会や各部活動の紹介が行われました。新入生のために2・3年生が一生懸命に準備し、丁寧に説明をすることができました。1年生はとても熱心に聞いていました。これから始まる中学校生活が具体的にイメージできたことでしょう。



*新入生交通安全教室

4月21日(月)真庭警察署の方々を講師にお迎えし、交通安全教室を行いました。教室でお話を伺った後、グラウンドで実際に自転車の乗り方についての講習を受けました。慣れない自転車通学ですか安全に気をつけて登下校しましょう。



ー保護者の皆様へー

4月24日(木)の参観日、PTA総会等にご参加いただき、ありがとうございました。あいさつの中でもお話しさせていただきましたが、生徒たちが自分の頭で考え、判断し、行動するといった主体的な取組をやり抜くことによって、自己決定⇒自己肯定・自信を積み重ね、個性を発揮しながら自己実現へつながるよう、教育活動に邁進いたしますので、ご支援ご協力をよろしくお願ひいたします。また、中学生は多感な思春期ゆえに、いろいろなことがあるかと思います。心配な様子や相談ごと等がございましたら遠慮なくご連絡ください。

*5月の主な予定

5月	1日	(木)	歯科検診
	8日	(木)	希望懇談
	10日	(土)	真庭支部春季総体 [各顧問より連絡あり]
	14・15日	(水木)	尿検査
	17日	(土)	PTAクリーン大作戦&フラワーチャレンジ
	20日	(火)	運動会予行
	24日	(土)	運動会
	26日	(月)	振替休業日
	29日	(木)	合同引き渡し訓練
	30日	(金)	2年広島平和学習
			27日(火) 弁当持参
			3年実力テスト



*湯原中学校ホームページにも多くの情報を掲載しております。(配布物はコドモンで配信します。)

「湯原中学校」で検索、または、上記のQRコードより閲覧できます。是非ご覧ください。